

China International Furniture Fair (CIFF) Shanghai-Premiere war Besuchermagnet

Donnerstag, 26.11.2015

Mit einer positiven Schlussbilanz endete die 36. Veranstaltung CIFF, die nach den 35 erfolgreichen Veranstaltungen in Guangzhou vom 8. bis 12. September zum ersten Mal auch in Shanghai stattfand. Wie die Veranstalter jetzt mitteilen, wurde die erste Shanghai CIFF von 75.000 Interessenten besucht.

Im neuen National Convention & Exhibition Center belegte die CIFF eine Gesamtfläche von 400.000 qm, auf der sich 1.471 Aussteller beteiligten. Das Gros der Teilnehmer stammte aus China, unter den Ausstellern befanden sich aber Unternehmen aus den USA, Italien, Frankreich, Großbritannien, Belgien, Portugal, Australien und der Türkei.

Einen ausführlichen Bericht von der Shanghai-CIFF veröffentlichte der MÖBELMARKT in seiner Oktober-Ausgabe.

[zum Seitenanfang](#)